
議会運営委員会協議結果
日時：令和４年１月１４日（金）

開会：午前  ９時３０分 
閉会：午前１０時０５分

場所：委員会室 

開会・休憩（総務部長、健康子ども部長入室）
議案説明（総務部長、健康子ども部長退室）
再開 

１．令和４年第２回半田市議会臨時会について（別紙資料１、別紙資料２） 
（１）会期について（別紙資料１）
    １月２０日（木） １日間 
【小野田靖局長】別紙資料１をお願いします。会期は１月２０日（木）の１日間にな 

ります。９時３０分に開会し、議案上程、質疑、委員会付託の後、委員 
会審査になります。委員会審査が終了しましたら議会運営委員会を開催
し、本会議再開後は委員長報告、質疑、討論、採決を行う日程案として
作成しています。臨時会について、ご協議をお願いします。 

【石川英之委員】内容として、議論することはないため、専決処分で行ってもらえればと思いま 
す。 

【中川健一委員】専決は通常、緊急事態など議会が開けない場合だが、今回はそれに該当 
するのか。 

【石川英之委員】２０日は、元々会派の視察を予定していたが、自主的に取りやめたので、 
開催できるが、視察に行っていたらどうなるのか。内容を考えれば、専決でよ 
いのではないか。 

【小野田靖局長】開く暇がないことを議会として、どう解釈するかということですが、臨時会であ
れば、２０日ですが、専決であれば、１日でも早く契約できワクチン接種を 
促進するという意味では、援用解釈できると思います。 

【中川健一委員】暇がない議論ができ、誰からも批判を受けない内容であれば、専決の余地 
はある。 

【小野田靖局長】今回専決でも、違法性はないと認識しています。
【伊藤正興委員】市長としての権限ですが、緊急性もあり専決処分が妥当だと思います。 
【嶋崎昌弘委員】現下の感染状況から、すぐにでも専決し、進めて欲しい。 
【坂井美穂委員】先回の委員会審査でも話しを聞いていた。全協で説明してもらえれば、専 

決で問題ない。 
【小出義一委員】一刻も早くということが求められているので、専決でやっていただけたらと思い 

ます。 



【中川健一委員】緊急であることが明確になれば、致し方ない。 
【竹内功治委員長】議長から、専決処分について、市長に話をしてもらうということで、よろしい

でしょうか。 
了承

【渡邉昭司議長】専決は、市長の特権事項になりますが、市長に伝え返事を待ちたいと思い
ます。 

【竹内功治委員長】それでは、専決になれば、（２）から（４）は不要のため、２の「その
他」へ移ります。 

（２）付議事件及び委員会付託について（別紙資料２）
（３）討論の通告締切りについて
（４）議会運営委員会の開催について 

１月２０日（木）委員会審査終了１５分後

２．その他 
（１）半田市議会臨時会について（別紙資料）
〇会期について（別紙資料）

    １月３１日（月） １日間 
【小野田靖局長】別紙資料をお願いします。令和４年第２回半田市議会臨時会は、国の 

地方創生臨時交付金を活用しての案件で、会期は１月３１日（月）の 
１日間になります。９時３０分に開会し、議案上程、質疑、委員会付託 
の後、委員会審査になります。委員会審査が終了しましたら議会運営委
員会を開催し、本会議再開後は委員長報告、質疑、討論、採決を行う日
程案としています。これでよろしいかご協議をお願いします。 

【竹内功治委員長】会期日程は局長の説明のとおり１月３１日（月）の１日、午前９ 
            時３０分開始でよろしいでしょうか。 

了承

〇付議事件及び委員会付託について（別紙資料）
【小野田靖局長】別紙資料（先程の資料の裏面）をお願いします。付議事件は別紙資料

のとおり専決処分の承認と一般会計補正予算第１２号です。委員会付 
託は文教厚生委員会でよろしいか、ご確認をお願いします。 

【竹内功治委員長】先程の説明であれば、付託する委員会は文教厚生委員会の予定にな 
りますので、よろしくお願いします。 

〇討論の通告締切りについて
     １月３１日（月）委員会審査終了１０分後 



【小野田靖局長】討論の通告締切りは、１月３１日（月）委員会審査終了１０分後 
の予定ですので、ご承知おきください。 

〇議会運営委員会の開催について 
１月３１日（月）委員会審査終了１５分後
【小野田靖局長】議会運営委員会の開催は、委員会審査終了１５分後からを予定してい 
          ますのでお願いします。 

（２）議会運営委員会の開催について 
１月２０日（木）委員会審査終了１５分後 委員会室 
１月２１日（金）午前９時００分 委員会室 
１月３１日（月）委員会審査終了１５分後 委員会室 
２月１７日（木）午前１０時００分 委員会室 
【小野田靖局長】１月２０日は臨時会が開催されないことになると、記載の日程を削除でお 

願いします。１月２１日と３１日は臨時会の関係、２月１７日は定例
会の関係の議運になりますので、お願いします。 

（３）全員協議会の開催について 
１月１７日（月）午後３時００分 全員協議会室  
１月２１日（金）午前１０時００分 全員協議会室 
２月１７日（木）午後１時３０分 全員協議会室 
２月２２日（火）午前９時３０分 全員協議会室 
【小野田靖局長】１月１７日は臨時会が開催されないことになると、記載の日程を削除でお 

願いします。１月２１日は臨時会、２月１７日は定例会の議案関係、
２月２２日は懸案事項等になります。なお、案件がない場合は開催され 
ませんので、よろしくお願いします。 

【嶋崎昌弘委員】本日のワクチン接種の資料の取扱いはどうなるのか。
【渡邉昭司議長】１月２１日の全協で説明してもらいと考えています。 
【小野田靖局長】資料は、議員にメールします。専決については、結果がでればお伝えします。

（４）その他 
【竹内功治委員長】その他、何かありますか。
            なし 


